

Neue Struktur ab 1.1. 2025

Ab 1.1.2025 sind wir als Steinbach auch Teil der (Groß)pfarre Steyrtal. Unsere „Pfarrleitung“ ist Pfarrer Karl Sperker, Pastoralvorständin Katharina Brandstätter und Wirtschaftsvorständin Renate Berger. Sie haben ihre Büros in Steinbach bereits bezogen.



Für uns in Steinbach heißt das:

- Änderung der Wortbedeutung: **Pfarre** ist ab nun die „Großpfarre“, die einzelnen Orte heißen „**Pfarrgemeinde**“
- wir bleiben selbstverständlich die eigenständige Pfarrgemeinde Steinbach
- die Pfarrgemeindeführung obliegt dem Seelsorgeteam und dem Pfarrgemeinderat (und ist damit in ehrenamtlichen Händen)
- begleitet werden wir von Doris Kastner, die das Seelsorgeteam begleitet und somit dem Seelsorgeteam und dem Pfarrgemeinderat angegliedert ist.
- Pfarrer Hofmann ist nicht mehr unser leitender Pfarrer
- Seelsorge und priesterliche Dienste übernehmen bei uns hauptsächlich Alois Hofmann und P. Josaphat, sie sind aber von leitenden Funktionen befreit und können sich gänzlich auf die priesterlichen Dienste konzentrieren.

Die Einführung des Pfarrvorstandes findet am 11.1.2025, um 18:00 Uhr, mit Bischof Manfred Scheuer, in der Pfarrkirche Sierning statt. Sie sind herzlich eingeladen, mitzufeiern!